

»Ich hingegen sehe nur die Ohren«

23 Februar, der 1. Tag in meinem neuen Arbeitsraum im Karpfengrund
in Gjörleitz. Was noch fehlt: Abfallbehälter für Ampizylabfälle, Fixativ
(was geht es das?)



Arnold
Busch

»Ich hingegen sehe nur die Ohren« Stadtzeichner in Görlitz 2011

Arnold Busch 25.1. – 22.2.2013

Vernissage: 19 Uhr
Finissage: 18 Uhr
geöffnet: di 15 bis 17 und fr 16 bis 18 Uhr
und nach Vereinbarung

Design und Organisation: Imke Brunzema



Raumstation ■ Mittelstraße 9 ■ 33602 Bielefeld
Tel.: 0521-329 23 01 ■ <http://www.raumstation.info>